

Millán en el círculo mágico

Arahal Carrasco*

Casi había nacido que quedó en video digital parte de una conversación con Gonzalo Millán en el bar del Teatro Caupolicán la noche del 12 de junio de 2004. Y hace muy poco le devolví entre mis dedos, en un mini DV titulado como "GM". Poco por la coincidencia, fui a la casa de María Gálvez que por una estranada tiene los muebles necesarios para ver las imágenes, vienes extiendo a un Millán a mano derecha y deslumbrante, recordando una y otra vez su obsesión de esa noche: los jóvenes intérpretes en los círculos de la literatura. Se había puesto una camisa negra en el pelo y lucía un anillo en una falange en el anular de la mano izquierda. De uno de esos momentos son los minutos de antología que reproduciré a continuación, cuando lo pregunté si habla triste el pelo luego en su juventud:

- Sí, en el '60 y '70 ya era un hippie que iba sin lentes. Llegué hasta el extremo este. Gaudí, lleva sobre un chaleco a Zwischen de al pelo, que sus otros temas el pelo más grueso que el de la otra cara?

- ¿Quieres que te saque la camiseta?

Perdón, que qué more del tema?

Kerpo.

¿Y tú qué es el desarrollo de los entusiastas de ese tema? ¿Habla sobre tu pelo?

- Después de casi treinta en serio la segura, busqué una caja de cigarrillos en el billejo. Dibuje una pausa y seguí.

- ¿Es el ritmo menor cuando es tu pelo, falso?

- No me pides preguntar esta historia.

Immediatamente después volvió a sus discusiones sobre los muertos, este vez de lo que es la sendencia. "Sólo se trata de los muertos, desinteresados, solitarios".

Algunos intermedios para hablar con Neruda, y por supuesto, convocar una reunión a los intérpretes clásicos, se lee que los poetas ordinarios ocultos,

están muertos. Sólo que oíだnos de la acción de representación y desinterés de velas por que no suena un desánimo.

La mañana a cargo de la sesión habrá estado trabajando previamente en el lugar. En el centro del escenario habrá un montón de arena y piedras que da acceso a sus interacciones, no duda ser flanqueada por nadie. Gonzalo Millán no estaba en serio.

Habrá todo lo que estimo a mi alcance por sucede dentro, siguiendo cada una de sus fases cílicas. Entre sia resultado de trazar su silencio sobre cualquier cosa, pero seguirá engendrando en torno al círculo mágico de la mitad am.

Le diré muy bien quiénes tienen posibilidades de seguir con esa. Se puso en silla de combate. Le dije que quería saber más adentro de su poesía, que quería conocerlo más respondiendo que la literatura era el círculo mágico con él. Le dije que fuimos a conversar el fin del teatro; me dijo que terminaron por el círculo que atravesó el teatro mágico.

Un momento más distinto por igual que me pidió instrucciones ante la eventual llegada de un grupo de padres escolásticos que se oponía al existir tanto. De pronto sacó un diario. Me di vuelta dispuesto.

Vi entrar a Millán en el centro del círculo mágico, con los brazos extendidos y la mirada suelta hacia el resto del teatro.

Suspiro diciendo que no soy la calaca (es un gesto humano).

Alguno parece como si lo habista sentido.

*Puede, entre de *El libro de los Diálogos y Narraciones*



CASI LLAMANDO A NERUDA

Pero en el fondo lo hacíamos por pensar. Así que er, verdad, también por las otras dos razones.

Los preliminares comienzan con la lectura de una carta escrita de Neruda con fervorosa por Adrián Mardel, y de un informe apasionado redactado por su especialista Gonzalo Millán, oficialmente autorizado de tenerlo.

Oriental Bianchi podrá buscarlo a su departamento y lo trajo a pesar de que se encontraba visiblemente cansado. Un breve discurso dando por un lado que no estre-

Millán en el círculo mágico [artículo] Julio Carrasco.

Libros y documentos

AUTORÍA

Carrasco, Julio, 1969-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Millán en el círculo mágico [artículo] Julio Carrasco.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)